

Visite nuestra página en Internet
www.elporvenir.com.mx

Chararán maestros contra fallo de suprema corte



1/Local



Completa Santos lista de invitados a fiesta grande

1/Deportivo



Exigen que PGR investigue a Fox

3/Nacional

Elegirían las bases del PRI a candidato

México, DF

NTX y ASIC- La Jornada

Al afirmar que este lunes habrá una reunión democrática y con una amplia apertura, Dionisio Pérez Jácome, integrante del Consejo Político Nacional (CPN) del PRI, sostuvo que hay una clara tendencia para que sea mediante una consulta abierta a las bases como se elija al candidato presidencial.

Entrevistado en los pasillos de la sede nacional tricolor, aseguró que el CPN analizará con suma responsabilidad las propuestas del líder nacional del Partido, José Antonio González Fernández, en torno al método y las reglas que regirán la contienda interna.

"Es innegable que en la consulta nacional que realizó nuestro presidente, donde se reunió con los consejos estatales y municipales, los militantes quieren participar directamente en este proceso a través del voto libre, universal y secreto".

Pérez Jácome resaltó que "los priistas no debemos preocuparnos de nada porque nuestro líder José Antonio González Fernández nos dará las luces para que con absoluta frialdad y ponderación elijamos el mejor método para ratificar nuestro triunfo en el año 2000".

Rechazó que las reglas que se den a conocer este lunes puedan provocar fracturas o divisiones, pues el partido está fortalecido, en su unidad, en su transparencia de acciones ante la sociedad y "yo creo que eso ni siquiera se duda".

En ese contexto, la Corriente Solidaridad del PRI también se pronunció a favor de que sea a través de la consulta directa a las bases como se elija al candidato presidencial del tricolor.

El grupo encabezado por Arturo Barajas Ruiz, sostuvo que "sólo con una consulta amplia y sin discriminación alguna, en la que participen todos los militantes y simpatizantes se podrá unificar la voluntad de todos los priistas, y a través de esta decisión democrática se avalará la autenticidad de nuestro candidato".

En comunicado destacó que el PRI requiere de un candidato que represente verdaderamente las demandas y los reclamos de democratización y de un cambio real y verdadero en la política económica, que no sólo beneficie los grandes programas, sino que influya directamente en el nivel de vida de todos los mexicanos.

Por otra parte, la Corriente Solidaridad solicitó a su presidente nacional, José Antonio González Fernández "que inmediatamente depure a los integrantes del CPN, toda vez que muchos carecen de facultades estatutarias para desempeñar la responsabilidad de definir el método y las reglas para la selección del candidato presidencial".

Según esta corriente "existen múltiples casos de inte-

- Se prevé que líder nacional priista haga propuesta
- Consejo Político Nacional se reúne para definir las reglas
- Descartan divisiones y fracturas tras la definición
- Reunión dará inicio a las 10 de la mañana
- Se espera que el proceso se alargue hasta la madrugada



Varios quieren sucederlo.

grantes del Consejo Político Nacional que rebasan los tres años de permanencia en esa representación y otros cuya función ha concluido en virtud de haber cesado la causa que la generó".

Por primera vez en 70 años de historia del Partido Revolucionario Institucional, el Consejo Político Nacional

(CPN) -espacio de dirección colegiada del tricolor- seleccionará hoy el mecanismo de elección del candidato a la Presidencia de la República, en un proceso que la dirigencia califica como un paso "irreversible" hacia su plena democracia y autonomía del mandatario en turno.

Sobre la sesión extraordinaria del CPN hay una gran expectativa, pues los militantes priistas -en especial los aspirantes a la candidatura- esperan que los consejeros cumplan con el reglamento y elijan el método para nombrar candidato, de entre los cinco que describe el artículo 147 de los estatutos del partido.

En una reciente entrevista, José Antonio González Fernández, presidente nacional del PRI, consideró que una vez aprobadas las reglas y el método de selección no habrá fracturas si ninguno de los que aspiran a ser el candidato antepone intereses personales".

Sobre el método, que sustituirá al dedazo presidencial, declaró: "a lo mejor los redactores de los estatutos no se imaginaban que algún día se aplicarían como lo estamos haciendo, porque estábamos acostumbrados a otras cosas. Pero esto ya cambió. Y esto es irreversible y cambia la historia del partido y del sistema político mexicano".

"Es difícil de creer, lo entiendo. Por eso a mí no me molestan opiniones diversas o incluso críticas. Lo que pasa es que todos ustedes y yo, y nuestros padres seguramente vivieron momentos, épocas y prácticas diferentes".

Se prevé que hoy -el CEN debió entregar desde ayer la propuesta sobre método y reglas, de acuerdo a lo que establece el artículo 38 del reglamento interno del CPN- la sesión se inicie a las 10 de la mañana, y se abrirá un receso para que los consejeros estudien los documentos, para que la discusión sobre ellos se inicie por la tarde.

Para aprobar el método de nominación del candidato, se entregará a cada consejero una boleta para que ellos crucen la opción que consideren "fortalecerá al PRI".

Realiza González últimas consultas

México, DF / NTX

En las últimas horas de que el Partido Revolucionario Institucional (PRI) defina el método y las reglas para elegir al candidato presidencial, su dirigente José Antonio González Fernández sostuvo una intensa agenda de trabajo.

En vísperas de presentar a los 353 miembros que integran el Consejo Político Nacional las propuestas recabadas a través de la consulta nacional, el líder del partido mantuvo reuniones prácticamente todas las mañanas con consejeros y miembros de la dirigencia del partido.

Hector Hugo Olivares Ventura, secretario adjunto a la Presidencia del CEN del PRI, consideró que la reunión de este lunes prolongará hasta altas horas de la noche porque vamos a analizar las propuestas con plenitud, con ánimos, sin prisas y con el estricto respeto a nuestros estatutos.

Durante una entrevista fue cuestionado si González Fernández dio instrucciones especiales o línea, ante lo cual Olivares Ventura respondió: "ya sabemos que no hay línea".

El integrante del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) reiteró asimismo que es



Al parecer Fernández ya tiene lista su propuesta.

"público y notorio" que hay gran simpatía para que sea a través de una consulta abierta a las bases como se elija al candidato presidencial.

Sobresale la propuesta de que se instrumente el voto, libre y secreto de los militantes, "pero será el Consejo Político Na-

cional (CPN) el que acepte o rechace esta propuesta para después determinar las reglas de carácter general", estableció.

Olivares Ventura aclaró, no obstante, que "también vamos a analizar las demás propuestas como son la reunión del Consejo Político, convención de consejeros y

convención de delegados".

Indicó que se va a rescatar la técnica del trabajo legislativo y las propuestas se van a aprobar o desechar en lo general y en lo particular.

"Primero vamos a escuchar el informe que brindará nuestro presidente nacional en torno a las propuestas que recabó a través de la Consulta Nacional y de sus reuniones con los consejeros estatales y municipales", mencionó.

Explicó que este mismo lunes se tendrá que determinar la fecha para el registro de candidatos, así como la integración de comisiones que vigilen el desarrollo de las campañas en términos de equidad y justicia.

El secretario adjunto a la Presidencia del CEN del PRI afirmó que entre los priistas hay mucho ánimo, ya que "al interior del Partido priva un aire de entusiasmo porque va a rescatar el ejercicio político transparente y lúcido que refleje la pluralidad".

González Fernández y la Secretaría general de ese Partido, Dulce María Sauri Riancho, se reunieron con José Natividad González Parás, Artemio Iglesias, Gonzalo Martínez Corbalá, Carlos Almeida, Encarnación Alfaro y Fidel Herrera, entre otros.

Propone Hacienda vigilancia regional

México, DF / NTX

El diseño de sistemas de vigilancia macroeconómica regionales serviría para lanzar señales de alerta a los países con fundamentos económicos vulnerables y permitiría implementar políticas que corrigieran dichos desequilibrios, estimó la Secretaría de Hacienda.

En un comunicado, la dependencia agregó que asimismo, "en caso de desencadenarse una crisis financiera, contribuiría a que otros países similares se protegieran y reduzcan la posibilidad de un contagio".

Señaló que la creación de mecanismos de prevención de futuras crisis financieras, así como la vigilancia regional para evitar desequilibrios en mercados emergentes, es un tema que se discute en la Sexta Reunión de Ministros de Finanzas del Mecanismo de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC por sus siglas).

Agregó que además de los mecanismos regionales de prevención de crisis financieras, los miembros de la APEC han reconocido que el fortalecimiento de los sistemas financieros internacionales es el primer paso hacia la recuperación y reviste gran importancia para alcanzar la estabilidad necesaria para el crecimiento económico.

Dijo que entre las propuestas de reforma de la nueva arquitectura financiera que se discute en la APEC, destacan la transparencia y revelación de información económica, el fortalecimiento de los sistemas financieros nacionales, y los mecanismos para la prevención y resolución de crisis financieras internacionales.

Igualmente, indicó, se discute el papel de las instituciones financieras multilaterales en el diseño de esta nueva arquitectura y los incentivos necesarios para que el sector privado no sólo se beneficie de la liberación de los mercados financieros, sino que también asuma los costos implícitos en este proceso.

El secretario de Hacienda, José Ángel Gurría, se reunió con sus homólogos de Australia, Nueva Zelanda, Singapur y Taiwán para discutir la recuperación de las economías de Asia y las políticas que facilitan dicha recuperación y permiten alcanzar la estabilidad financiera.

Trata CSG de imponer a su candidato: Fox

León, GTO / ASIC-La Jornada

El presidente Ernesto Zedillo y su antecesor Carlos Salinas "tratan de imponer a fuerzas a sus candidatos, por eso, en la elección interna del PRI vamos a ver el choque de dos trenes, un enfrentamiento que podría llevarse entre las patas a nuestro país", aseguró el gobernador de Guanajuato Vicente Fox Quesada.

"Sabemos bien que Pancho Francisco Labastida es candidato de Zedillo y a Roberto Madrazo lo impulsa el ex presidente, esto es algo muy peligroso porque le generará problemas de México, ojalá el (Partido) Revolucionario Institucional (PRI) sepa resolver el problema en el que se ha metido".

"Ustedes, dijo a los reporteros, observen las cosas que sucederán a partir del martes, ahí estará la esencia del proceso electoral, van a suceder cosas muy importantes".

Acercado de la alianza opositora formada este sábado, dijo: "es un asunto que ni siquiera vale la pena comentar, sólo se trata de un acto de apoyo a Cuauhtémoc Cárdenas, quien viene cayendo día con día".

"Esa alianza no es incluyente, además, yo sé que el Partido del Trabajo -uno de los que integran la alianza con el PRD- aún no ha firmado compromiso alguno, por lo tanto, en los próximos días voy a reunirme con Alberto Anaya, el presidente de dicho instituto político".

Luego de asistir a la asamblea donde fue electo como presidente del Comité Directivo Estatal del PAN el diputado local Gerardo de los Cobos, Fox Quesada aseguró que en las últimas semanas "se ha soltado una serie de calumnias cuyo único propósito es detener mi carrera a la Presidencia de la República. Una de esas mentiras fue el haber mencionado que el gobierno a mi cargo compró dos helicópteros y que el gasto fue comparable con la cantidad utilizada por el gobernador de Veracruz, Miguel Alemán para adquirir 4 aparatos".

En Guanajuato compramos los helicópteros en un millón de dólares cada uno y allá se utilizaron 18 millones de dólares en total.



línea que Zedillo también.